

Compendio Enero



Encuesta “Sistema de Evaluaciones de la Armonización Contable (SEVAC)”

Con información del Departamento de Contabilidad y Recursos Financieros

En la Universidad Tecnológica de Huejotzingo una de las acciones de fiscalización, rendición de cuentas y transparencia es el llenado de la encuesta “Sistema de Evaluaciones de la Armonización Contable” (SEVAC), misma que, en cada trimestre se debe contestar para evidenciar los trabajos que la institución realiza. El promedio que la casa de estudios obtiene siempre es alto, durante el ejercicio fiscal 2022 dicha calificación fue del 100%, información validada por parte de la Auditoría Superior del Estado de Puebla.

Es importante mencionarlo, pues esto solo es un reflejo del buen trabajo que se realiza en la Dirección de Administración y Finanzas.



Foto: Departamento de Contabilidad y Recursos Financieros

Da clic en cada ícono y síguenos en:



Departamento de Prensa y Difusión

www.uth.edu.mx



Camino Real a San Mateo s/n, Santa Ana Xalmimilulco, Huejotzingo, Puebla, México 74169 ☎ (227) 2 75 9300

Donación de Piñatas y Aguinaldos al Centro de Atención Múltiple (CAM)

Con información de la Carrera de Administración

Estudiantes acompañados por docentes de la Carrera de Administración de esta casa de estudios donaron al Centro de Atención Múltiple (CAM) de la comunidad de Santa Ana Xalmimilulco, 8 piñatas y 59 aguinaldos como resultado de la Tarea Integradora, con relación a las empresas que asesoran y a la generación de ideas (Unidad 2 de la materia Formación Sociocultural IV), durante el cuatrimestre Septiembre - Diciembre de 2022.

Se contó con el apoyo de estudiantes para la entrega física de los aguinaldos y así concluir con dicha actividad, la cual tuvo como objetivo principal fomentar la identidad cultural y la formación de valores con nuestros estudiantes en torno a la comunidad.



Foto: Departamento de Prensa y Difusión

Da clic en cada ícono y síguenos en:



Departamento de Prensa y Difusión

www.uth.edu.mx

**Conferencia Magistral para estudiantes del posgrado de
UTH
Carrera de Administración**

La Dra. Yesmin Panecatí Bernal integrante del Sistema Nacional de Investigadores Nivel 1, dictó conferencia magistral de forma virtual el 19 de enero del 2023 para los estudiantes de la primera y segunda generación de la Maestría en Gestión de Proyectos Estratégicos Sostenibles (MGPEs) donde compartió algunas conclusiones para el posgrado:

1. Los líderes de proyectos deben concientizarse del compromiso y responsabilidad que tienen frente al reto de integrar la sostenibilidad en la gestión de proyectos.
2. Se deben ajustar nuestros proyectos a los Objetivos del Desarrollo Sostenible de la agenda 2030 y PRONACES.
3. La gestión de nuestros proyectos sostenibles se debe relacionar con tres aspectos relevantes: lo social, económico y ambiental.
4. La sostenibilidad de nuestros proyectos la podemos conseguir usando la economía circular, la cual usa herramientas como la nanotecnología y la química verde.

De esta manera, se fortalece el aprendizaje de nuestros estudiantes de posgrado, al contar con asesorías y acercamientos especializados en investigación,



Foto: Carrera de Administración

Da clic en cada ícono y síguenos en:



Departamento de Prensa y Difusión

Boletín Digital No. 4

Santa Ana Xalmimilulco, Huejotzingo, Puebla || 23 de enero 2023

Visita del mensajero de la salud del ISSSTEP

Departamento de servicios Médicos

Se realizó la campaña de salud por parte del mensajero de la salud del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla (ISSSTEP), en las instalaciones de la Universidad en el área del consultorio médico, en un horario de 9:00 a 13:00 horas, dirigido para personal derechohabiente de este organismo que labora en esta casa de estudios, en donde se brindaron las siguientes actividades de medicina asistencial y preventivas:

1. Detección de glucosa: 16 pacientes
2. Toma de Papanicolaou: 7 mujeres
3. Detección de presión arterial : 16 pacientes
4. Rehabilitación bucal: 8 pacientes (limpieza dental, rehabilitación bucal)
5. Exploración de glándulas mamarias para diagnóstico temprano de cáncer: 2 mujeres
6. Detección de enfermedades de transmisión sexual con dúo test (sífilis/VIH): 3 pacientes
7. Aplicación de vacuna de influenza estacional: 11 pacientes.
- 8.- Detección de antígeno prostático: 3 hombres
- 9.-Consulta Médica: 16 pacientes.

La campaña se realizó sin eventualidades, en el horario y día programados, con buena participación de los usuarios.



Foto: Departamento de Servicios Médicos

Da clic en cada ícono y síguenos en:



Departamento de Prensa y Difusión

Boletín Digital No. 5

Santa Ana Xalmimilulco, Huejotzingo, Puebla || 27 de enero 2023

Segunda consultoría en productos a base de tejocote

Departamento de Prensa y Difusión

Se llevó a cabo la Inauguración de la segunda consultoría en productos a base de tejocote a productores del municipio de Huejotzingo, donde la Universidad Tecnológica de Huejotzingo en colaboración con el H. Ayuntamiento de Huejotzingo trabajarán de la mano con productores de tejocote de la región, para implementar tecnologías alimentarias que les permitan incorporar sus productos a un nuevo mercado.

Con estas acciones esta casa de estudios continúa fortaleciendo sus vínculos con la sociedad para crear mejores oportunidades de crecimiento en el municipio, poniendo la tecnología y la educación al servicio de todas y todos.



Foto: Departamento de Prensa y Difusión

Da clic en cada ícono y síguenos en:



Departamento de Prensa y Difusión